
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer informações do Executivo e da Concessionária Tamoios da instalação de luminárias

em todas as travessias da rodovia onde há faixas de pedestres.

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1-Quais as travessias da rodovia Sp-055 / Rodovia dos Tamoios estão iluminadas ?
2- Das travessias que não tem iluminação, o poder público pode fazer a indicação para a
concessionária autorizada fazer a instalação para se aumentar a segurança dos munícipes?
3- Se positivo, qual o prazo que a concessionária tem para a instalação?
4 – Se negativo, quais os impedimentos?
 

Justificativa:

O objetivo é não só aumentar a segurança das pessoas, como também aumentar a atenção
dos motoristas na rua para evitar acidentes.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 05 de setembro de 2023.

GIL OLIVEIRA

Vereador - PRTB
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